

Palais du Louvre, le 24 Octobre 1894

Monsieur,

J'ai l'honneur de vous informer que M. le Ministre vient de m'autoriser à accepter l'estampe japonaise que vous avez eu la gracieuse pensée d'offrir aux Musées nationaux par l'entreprise de M. Hayashi.

Aux remerciements que M. le Ministre me charge de vous transmettre, je suis heureux de joindre l'expression de la gratitude de mes collaborateurs et de la mienne.

Agréez, Monsieur, l'assurance de ma considération très distinguée.

Le Directeur des Musées Nationaux et de l'école du Louvre

A. Kaempfen